



En 2007 se llevarán a cabo una serie de actividades para conmemorar los 50 años de la muerte de Diego Rivera, entre ellas, la publicación de una edición del *Popol Vuh* ilustrada con acuarelas del pintor, así como diversos homenajes y exposiciones en diferentes museos de la ciudad de México y Guanajuato, estado donde nació el artista; además, varios muralistas franceses plasmarán su obra en la ciudad de Lyon, en su honor. En la imagen, un modelo de cartón del artista en su estudio, dentro del Museo Casa Estudio Diego Rivera y Frida Kahlo, en Altavista ■ María Meléndrez Parada **CULTURA/ 4a**